

THE' nouses : Du chaud au froid

Quel début d'année!

Après une séance très tonique de reprise, un enchaînement rapide avec un stage qui restera dans les annales de Pourpre Noire.

Comme je l'ai dit à l'une de nos plus jeunes stagiaires: "N'oublie jamais ce moment que tu viens de vivre et apprécie la chance que tu as d'avoir pu le vivre à ton âge. Ce week-end doit te servir de référence dans de nombreux domaines tout au long de ta vie."

Impossible de parler d'Emmanuel Pi Djob en quelques lignes. Trop difficile, trop incomplet, trop réducteur...

Il nous a tant apporté, en simplement 48 h.

La permissivité, "ici et maintenant", "la cible", Haïti au fond de notre cœur, une approche différente de la lecture de la bible, le silence au sein de la chorale, "je veux entendre ta voix"...

D'ailleurs, heureusement qu'il n'aime pas les chorales sinon nous en serions ressortis liquéfiés.

Un grand moment de bonheur, avec un très grand Monsieur.

Merci aux initiateurs de cette rencontre (Agnès et Jean-René) et merci au comité d'organisation qui, sous la houlette de Michel, a réussi cette grande entreprise à la perfection.

De la chaleur du stage avec Emmanuel au froid glacial de la cathédrale, il n'y a qu'un pas.

De même pour l'hommage rendu à Haïti, à l'aide en faveur de Madagascar.

Soyons fiers de participer à ce genre de démarches.

Nous l'avons fait brillamment, grâce à Kty, et les retours d'un public courageux ont été excellents.

J'ai notamment reçu les félicitations appuyées de notre ancien sénateur et ancien ministre Pierre Bernard-Reymond.

Pour nous remercier, l'organisateur nous propose de nous convier au Balladin le 18 janvier à 16 h pour donner une représentation et nous reverser la recette.

Nous irons bien évidemment et nous donnerons la recette pour l'aide à Madagascar...bien évidemment.

La scène étant trop petite, nous ne pourrons pas tous nous produire.

Un choix sera donc effectué par chaque responsable de pupitre parmi prioritairement ceux qui étaient présents à la cathédrale.

Ce sera le début de ce que j'ai appelé le turn over à l'occasion de notre dernière assemblée générale.

Cela veut dire que la prochaine fois que nous devons intervenir dans un lieu restreint, ceux qui n'ont pas chanté au Balladin seront prioritaires.

Et ainsi de suite...

Il n'y aura jamais le même petit groupe qui se produit et les autres qui attendent.

Nous sommes un ensemble et nous resterons un ensemble.

Par ailleurs, je vous adresse un grand merci pour vous être mobilisés nombreux pour notre assemblée générale annuelle.

Quarante présents et douze pouvoirs: cela montre que vous vous sentez concernés par la vie de notre groupe et nous nous en réjouissons.

A l'émotion bien légitime se sont ajoutées une ambition et une volonté affichées. Ce fut une belle assemblée générale.

Enfin, j'envoie un coucou très amical à Françoise (de Ceillac) qui est contrainte de prendre un peu de distance avec Pourpre Noire pour des raisons d'ordre personnel.

Qu'elle nous revienne au plus vite quand les soucis se seront éloignés; nous lui conservons sa place bien au chaud. Nos pensées accompagnent également Yvette qui se trouve dans le souci et que nous soutenons.

Dans un domaine plus joyeux nous présentons tous nos vœux de bonheur à Polline et André.

L'hiver approche, mais nous avons largement de quoi nous réchauffer; alors: haut les cœurs!

THE, président

Le 21 novembre 2014